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Frau Dr. Schröter begrüßt Herrn Joffe und Herrn Wiede vom Forum Chorsinfonik. 
 
Herr Joffe stellt die Arbeit des Forums dar. Im Rahmen des Forum Chorsinfonik werden chorsin-
fonische Projekte gefördert. Die Vergabe von Fördersummen wird nicht in Abhängigkeit der ein-
gereichten Projekte entschieden. Es erfolgt eher eine längerfristige institutionelle Förderung in 
Form einer Projektförderung. Das Forum bewertet im Rahmen des vorhandenen Budgets die 
Förderanträge, wobei Eigenanteile des Antragstellers zur Durchführung des Projekts vorausge-
setzt werden. Die Förderung erfolgt im Einvernehmen mit den Chören. Für das Jahr 2013 er-
folgte erstmals eine öffentliche Ausschreibung, woraufhin sich die Chöre für eine Förderung be-
werben konnten. Im Vergleich zu den vorherigen Jahren hat sich ein weiterer Chor beworben 
und zwar die „Junge Kantorei Hermannswerder“. Die Anträge der Chöre zur Förderung werden 
im Forum gemeinsam beraten. Letztendlich wird eine Förderempfehlung an die Verwaltung wei-
tergereicht. Eine Mitgliedschaft in das Forum kann jeder etablierter Chor beantragen.  
Gemeinsam mit der Verwaltung wurde das Statut erarbeitet, in dem nicht nur die Ziele und Auf-
gaben dargestellt, sondern auch die Struktur, die Organisation und Arbeitsweise, die Mitglied-
schaft, die Förderbereiche und die qualitative Förderung festgelegt werden.  
 
Frau Dr. Magdowski macht deutlich, dass bereits Überlegungen bestanden das Forum durch 
einen Musikreferenten begleiten zu lassen. Der Verwaltung steht derzeit jedoch kein Fachex-
perte für Musik zur Verfügung. Sie betont die Notwendigkeit des Forums für die Stadt Potsdam, 
da die Verwaltung in Bezug auf die Verteilung der Fördergelder keine fundierte Aussage treffen 
könnte. Im Rahmen der kulturpolitischen Konzepte soll die Thematik der Chorsinfonik mit aufge-
griffen werden. 
 
Frau Dr. Schröter bittet die Vertreter des Forums in einem Jahr wieder zur Kulturausschusssit-
zung zu erscheinen, um einen Stand ihrer Arbeit zu geben. 
 
 
 


